
 

 

 

                      

 

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会発行

行 

２０２４年１月 

第８号 

 

芋切り干しづくり みんないい顔していたよ   

 昨年の１２月、すこやか学級の皆さんが学校

農園で収穫したさつま芋を切り干しにしまし

た。蒸かした芋の皮むき、ペンペン（ピアノ線

を張った用具）で薄く芋を切り、棚に並べるな

どの作業をボランティアの皆さんの助けも借り

ながら楽しくできました。夢中で皮むきする顔、

ペンペンを上手に使う得意顔、美味しそうに味

見する顔、みんな満足そうでとてもいい顔をし

ていました。 

早朝より下準備をしてくれたボランティアの

皆さん、また、毎年、用具を貸して頂く萩間小

学校にもお礼を申し上げます。 

美味しい芋切り干しができるといいですね。 

 

勝間田小学校運営協議会を参観  参考になりました！ 

  昨年の１２月５日、勝間田小学校運

営協議会を参観しました。各学年から

生活科、ふるさと学習（総合的な学習）

に関わる今後の取り組みの発表がさ

れ、それについてそれぞれの立場から

意見が出されていました。内容はとも

かく両者の和やかな雰囲気での話し合

いは素晴らしく感じました。本校の学

校運営協議会でも先生方との話し合い

を２月に計画していますが、互いに意

見を出し合い、これまでの活動の成果

や課題が共有できればと考えていま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/12 苦労して育てたパンジー 花壇を華やかに！ 

 ８月下旬、花壇ボランティアの皆さんが種蒔きをし、水やり、施肥など生活委員の子供た

ちや担当の先生によって育てられたパンジーの苗が時計花壇などへ植えられました。温室で

栽培したためか昨年に比べて開花が早く、色とりどりの可憐なパンジーが華やかな花壇を造

っています。卒業式や入学式の頃には花も増え、さらに華やかな花壇になって卒業生を送り、

新入生を迎えてくれることでしょう。生活委員の皆さん、花のお世話をお願いしますね！ 

 花壇ボランティアの皆さん、お手伝いありがとうございました。 

 保護者授業参観の駐車整理に学校運営協議会委員の皆さんが活躍

してくれました。午後１２時３０分から１時間少し、時間帯により来

校する車が集中しますが、運動場への駐車案内と整理をスムーズに行

ってくれました。学校では年間４回程授業参観を計画していますが、

駐車を整理する人がもう少しいてくれたら助かります。 

ご都合のつく方、是非ご協力をお願いします。   

連絡先：細江小学校学校運営協議会 ２２－００２４        

       教頭 佐藤  ＣＳディレクター 江川  

1/22・24「給食センター」の見学 どんなことがわかったかな？ 
 ２年生生活科で給食がどのように作られるかを

知るために給食センターを見学しました。矢入栄

養士さんから給食センターの役割など説明を受け

た後、調理員の人たちが大きな器具で一生懸命作

っている様子を見学しました。子どもたちからも

「調理員の役割、器具の種類、食材の種類や量、

仕入れ先」など多くの質問がされ、短時間で一日

４，１００食が作られていることに驚いていまし

た。また、「調理員の人たちが嬉しく思うことは残

食が少ないこと」という話も印象に残っているよ

うでした。早朝から子どもたちに付き添ってくれ

た山本さん、中村さん、ありがとうございました。 


